

L'HONORABLE LEO CADIEUX, M.P.

L'honorable Léo Cadieux est né le 28 mai 1908, à Saint-Jérôme (Québec). Il fréquente d'abord le Collège commercial de Saint-Jérôme, puis le Séminaire de Sainte-Thérèse-de-Blainville où il obtient son diplôme.

De 1930 à 1941, M. Cadieux fait partie du service de rédaction de La Presse. Il est ensuite prêté au ministère de la Défense nationale en qualité de directeur associé des relations extérieures de l'Armée, poste civil qu'il occupe jusqu'en 1944. Cette année-là, il est nommé correspondant de guerre pour La Presse de Montréal, au Royaume-Uni et en France.

Après la guerre, M. Cadieux devient directeur de L'Avenir du Nord et de La Revue Moderne. En 1948, il est élu maire de Sainte-Antoine-des-Laurentides pour une période de deux ans.

Lors des élections générales de juin 1962, M. Cadieux est élu député libéral de la circonscription québécoise de Terrebonne. Il conserve son siège lors des élections subséquentes de 1963 et de 1965. Il est nommé ministre associé de la Défense nationale en février 1965 et ministre, en septembre 1967. Aux élections générales de juin 1968, il est ré-élu cette fois député libéral de la nouvelle circonscription québécoise de Labelle et re-nommé ministre de la Défense nationale.

M. Cadieux et son épouse (née Monique Plante), de Mont-Laurier, demeurent à Sainte-Antoine-des-Laurentides et ont un fils, Fabrice.

PAUL ANDRE BEAULIEU

Né à Outremont le 1<sup>er</sup> avril 1913, M. Beaulieu a étudié au Collège Sainte-Marie à Montréal et à l'Université de Montréal (B.A. et LL.L.). Il a aussi pratiqué le droit à Montréal de 1938 à 1940. Fait conseiller du Roi en 1947, il a été élu membre de la Société royale du Canada en 1957.

Entré au ministère des Affaires extérieures en 1940, M. Beaulieu a servi subséquemment dans les missions diplomatiques canadiennes à Washington, à Paris, à Boston et à Londres. En 1958, il est devenu ambassadeur au Liban, puis en Irak. En 1961, il était nommé ambassadeur au Brésil et pendant 1967 et 1968 il fut représentant permanent associé et ambassadeur du Canada à l'O.N.U. Il est l'ambassadeur du Canada en France depuis décembre 1968.

Auteur de "Jacques Rivière" (1955), "Le Pèlerinage de Catherine Mansfield" (1963), il contribue également à diverses revues littéraires au Canada et en France. En 1953, M. Beaulieu